



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:22

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Viernes 14 de Noviembre de 2003

Emisora: Corporación

Programa: Impacto 540

Presentador: Eduardo González

Invitado: Ministro Eduardo Montealegre

Tema: Presupuesto General de la Republica

+El ministro Montealegre manifestó que los recursos de gastos del gobierno se reportan trimestralmente a la Asamblea Nacional. Refiriendo a los gobiernos anteriores el ministro apuntó que el gobierno de ex presidente Alemán hizo muchas cosas buenas, lo mismo el gobierno de la ex presidenta Violeta Barrios, y ahora el actual gobierno del Presidente Bolaños está haciendo muchas cosas buenas. Todos los gobiernos tienen problemas, todos se equivocan, nadie es infalible, lo que sucede es que hay inconsistencia en el desarrollo de las fuerzas políticas. Montealegre expresó que la Policía Nacional tiene el mismo Presupuesto que el anterior, con una diferencia de 6 millones menos. Lo que la Policía no dice, es que en la Ley de Equidad Fiscal ahora no tienen que pagar el IVA en ninguna compra, esto hace que tengan un ahorro de 12 millones de córdobas.

Emisora: Corporación

Programa: Nueve en Punto

Presentador: Fernando Centeno

Invitado: Licenciada Alejandra Centeno Ramírez (Representante de la RAAN ante el Conpes)

Tema: Plan Nacional de Desarrollo y Recursos Naturales

+La Licenciada Ramírez comunicó que si el gobierno central no repara los caminos de esa zona, los pobladores no dejarán salir la madera y camarones que producen en la RAAN.

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: El Momento

Presentador: Moisés Absalón Pastora

Invitado: Maria Fernanda Flores de Alemán

Tema: Varios

+Maria Fernanda, al referirse a los 46 testigos en el caso de huaca, manifestó que para ella la pregunta medular es ¿qué si los funcionarios que aparecen como testigos, alguna vez recibieron instrucciones de hacer traslado de fondos estatales a alguna cuenta personal del Dr. Alemán, a la familia, o a la FDN? Esta es la única prueba que el pueblo de Nicaragua necesita escuchar, ver y oír de la propia boca de los ministros que manejaron las carteras con más plata y con más presupuesto en el gobierno de mi esposo.

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:22

PAG - 2 -

NOTICIAS DE TV

+El diputado Wilfredo Navarro expresó que la Bancada del PLC apoyará la reducción de los megas salarios."Los liberales estamos manejando nuestros propios espacios y tiempos, y estamos actuando no al ritmo del FSLN, ni al ritmo de Gobierno, porque no son ellos quienes nos van a presionar para que el PLC apoye cualquier posición". **(Canal 2 TV Noticia)**.

+ Roberto Courtney, representante de Ética y Transparencia expresó que la posposición de las elecciones vendría a ser entonces una completa traición a todo esto que se planteo en el Plan Nacional de Desarrollo y lo que es muy importante, lo que la comunidad internacional apoyó.**(Noticieros CDNN / Canal 8 Noticiero Independiente)**

+Juan Edgard Zelaya, presentador del programa comentó que el secretario del sindicato de ENACAL, Pedro Cruz le informó que posiblemente 812 trabajadores podrían ser despedidos, esto caería como agua helada a los empleados. **(Noticieros CDNN)**

+El señor Manuel Ortega de la Red Nicaragüense por la Democracia, piensan que la decisión de unificar las elecciones es una decisión desacertada que es contradictoria, Es contradictoria con el discurso de descentralización del país, incluso es contradictorio con el discurso democrático, la gobernabilidad sufre mucho. **(Canal 8 Noticiero Independiente)**.

+Mauricio Zúñiga dijo que este argumento economista no tiene validez porque no es más que para posponer las elecciones municipales, es un planteamiento peligroso para la institucionalidad del país porque con este mismo argumento podríamos aducir que no hay plata para las elecciones nacionales del 2006, con este pretexto abrimos una puerta de ausencia de dinero a una dictadura de partidistas.

+La diputada Alba Palacios afirmó que el gobierno convenció a Enrique Quiñónez para que no aprueben la Ley de Regulación Salarial, con esto le dieron el respiro que don Enrique necesitaba, para continuar "ese robo descarado" al pueblo nicaragüense. **(Canal 100% Noticia)**

+El diputado Wilfredo Navarro manifestó que si evalúan a los ministros de Bolaños por resultados, todos salen aplazados, porque tienen al país de cabeza. La gente le agradecería si se van del gobierno. El PLC está siendo chantajeado por el FSLN, quieren que les den cosas en la Asamblea Nacional y en la CSJ de lo contrario pronto lo van a condenar. **(Canal 100% Noticia)**